



AMLO “presionó” a la oposición para que determine método de elección para candidato rumbo a 2024



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** se negó a hablar a favor o en contra de alguna de las corcholatas de Morena que buscan la candidatura a la **Presidencia de la República en 2024**, pero nada le impidió pronunciarse en torno a los aspirantes de los partidos de oposición.

En su mañana de este martes el presidente López Obrador inició su cuestionamiento a la oposición con una reprimenda hacia los medios de comunicación, a los cuales acusó por no informar sobre lo que resuelve el “bloque conservador” en torno a sus procesos internos.

Aparato del PAN está apoyando a Creel

El presidente López Obrador mencionó al diputado Santiago Creel como el personaje que se está imponiendo dentro del **PAN** entre los aspirantes a la Presidencia de la República.

De acuerdo con el presidente, detectó que el “aparato del PAN” está apoyando a Santiago Creel y está queriendo hacer a un lado a los demás, por lo que se pronunció por respetar el derecho que tienen a participar las senadoras Xóchitl Gálvez, así como **Lilly Téllez**.

Posteriormente, se presentó en la mañana un video sobre un discurso de Santiago Creel en donde menciona “las peores épocas del PRI” convertido en un partido “aliado” y “ya democratizado”, material del cual el presidente se burló.